



10 Pièces

295 m²

Réf. RB2251

2 211 000 €

Les Arcs-sur-Argens

Maison à vendre (83460)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez en exclusivité, sur la commune des arcs-sur-argens, ce magnifique domaine provençal du XVIII siècle niché au milieu d'un vignoble et d'une oliveraie. Rénové avec goût et passion par ses propriétaires, cette bastide offre aujourd'hui l'alliance parfaite entre authenticité, charme de l'ancien, matières naturelles et confort moderne. Cette demeure de 300 M², dispose au rez-de-chaussé un vaste salon avec poêle à bois ouvrant sur le jardin, une salle à manger avec une belle hauteur sous plafond, une bibliothèque, une cuisine indépendante équipé avec coin repas donnant sur une grande ...

In the commune of Les Arcs-sur-Argens, discover this magnificent 18th-century Provençal estate nestled in the middle of a vineyard and olive grove. Renovated with taste and passion by its owners, this bastide now offers the perfect blend of authenticity, old-world charm, natural materials and modern comforts. The first floor of this 300 m² home features a vast living room with wood-burning stove opening onto the garden, a dining room with high ceilings, a library, a fully-equipped kitchen with dining area opening onto a large terrace, as well as an office and laundry room. On the second floor, ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

